

LE TELEGRAMME DU 12 MARS 2014

Aviron du Trieux. La première bougie soufflée

12 mars 2014



Les membres de l'association ont fêté, comme il se doit, le premier anniversaire de l'Aviron du Trieux. Samedi, au retour d'une escapade au phare de la Croix, une quinzaine de membres de la toute jeune association Aviron du Trieux ont fêté son premier anniversaire. L'Aviron du Trieux s'est doté d'embarcations pour satisfaire la trentaine de membres licenciés malgré le peu d'aide publique. « Un abri en bois de 18 m², construit et financé par le club, avec la participation du magasin Bricomarché, sert maintenant au rangement du matériel et nous avons aussi aménagé un vestiaire », a précisé le président, Daniel Hallot.